
　
守山まるごと活性化　議事要旨

会議名：

日時： 令和５年５月30日（火）　午後７時から午後８時まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

議題

決定事項

次回以降に
ついて

未定

令和５年度　第１回近江妙連活用プロジェクト部会

河西会館　小会議室

プロジェクト部会員　５名

河西会館職員　２名

令和４年度事業報告関係および令和５年度実施計画について

会議要旨
１．自己紹介

２．部会長の選出
・部会長に若井氏が選任された。
【意見等】
・暦年、地元の自治会長に就任いただいている。

３．報告事項および協議事項
（1）令和４年度事業報告および決算について　（→全員賛成により可決）
【意見等】
・啓発チラシの他、A4クリアファイルを作成して配布した。

（2）令和５年度事業計画および予算について　（→全員賛成により可決）
【意見等】
・一時、咲かなくなっていた近江妙蓮が再び守山市で咲くようになってから今年で60周年を迎え、田中自
治会でも行事を計画している。現時点では、7/31（日）の近江妙連観蓮会に合わせて内容を検討してい
る。また、本プロジェクトでも関わっていくことになると思うので、ご協力をお願いしたい。
・近江妙連保存会長から、公園の大看板が老朽化しており写真も古いとの声をいただいている。本プロ
ジェクトで看板を作成してはどうか。他のプロジェクトで予算の余剰が出るようであれば、流用して対応す
ることも検討したい。
→まずは見積をとって予算規模を把握し判断することとなった。
・40周年の際には、市でも予算をとって記念切手を作成した。そのときには積極的な広報や取材、メディ
ア発信をして遠方から人が訪れた。
・江州音頭をもとにした近江妙連音頭も以前作ったことがある。
・チラシについて、昨年度はA4チラシを作成し、全自治会に回覧した。R3以前はA3ポスターを作成してい
たが、ポスターを自治会の掲示板に張りだすよりも、A4チラシを回覧した方が広く市民に見ていただける
と思う。
→A4チラシを作成し、昨年同様全自治会に回覧することとなった。
・市外の方向けに、駅からのアクセスなども掲載するとよい。
→市外（駅）から来られた方が利用できるバスがない。行きのバスはあるが、帰りはタクシーしかない。エ
コパークのバスが空席で走っているので、そちらを利用できないかという話もあったが守山駅にほとんど
停車しない。
・近江妙連をPRする物産品はあるのか。
→まんじゅうを作って売ったことがある。ただし、都市公園条例の規則で公園内には自動販売機も置くこと
ができない。観光の面と保存の面の両立はなかなか難しい。
・チラシに使用する写真について、田中自治会の方が撮影された写真があるので、それを後日事務局へ
共有する。

・部会長は若井氏
・近江妙連の見ごろまでに、啓発A4チラシを作成して全自治会に向け回覧依頼をす
る。
・老朽化した公園の大看板の更新について、見積をとって検討する。


